7.300

36,59%





Además se realizó en la localidad el estreno del corto "El Yatiri".

Nombre mail@mail.com

on la exhibición delcortometraje "Yatiri", len Codpa, se continuó la difusión del trabajo que AricaDoc está desarrollando en el territorio, donde iunto con realizar el estreno, se invitó a la muestra de cortometrajes internacionales que se llevará a cabo este miércoles 20 de agosto, a las 18 horas, en la Biblioteca Pública Alfredo Wormald Cruz (Baquedano 094), gracias al Programa de Apoyo a Organizaciones Culturales Colaboradoras (PAOCC) del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio y la Municipalidad de Arica.

La actividad se llevó a cabo el pasado fin de semana,



ARICADOC SE HIZO PRESENTE EN LA LOCALIDAD DE CODPA

donde se vivió un momento muy especial en el Encuentro de Medicina Aymara en Codpa, donde se estrenó el documental que fue realizado en el Taller de Cine Colaborativo AricaDoc, ocasión en donde se compartió con sabias y sabios de la medicina aymara, teniendo como anfitrión a Homero Altina, protagonista del film.

El contexto se concertó con una conversación pro-

funda y enriquecedora que impulsa al equipo de Arica-Doc a seguir difundiendo el mensaje y la cosmovisión que entrega el Yatiri Homero Altina, instancia donde se agradeció especialmente al Servicio del Patrimonio (SERPAT) por abrir este espacio de tanta sabiduría.

Difusión:

Ocupación:

\$1.220.250

"El sábado pasado tuvimos la oportunidad de estrenar en Codpa el cortometraie YATIRI, documental realizado en Taller de Cine AricaDoc, en el marco de un encuentro de medicina aymara convocado por el Servicio del Patrimonio (SERPAT). Fue una experiencia profundamente enriquecedora, ya que la obra audiovisual, centrada en la vida y la sabiduría del yatiri Homero Altina, se presentó precisamente en el encuentro de sabias y sabios donde él mismo fue anfitrión. Lo más valioso de esta exhibición fue el conversatorio posterior, en el que las y los representantes de la medicina aymara compartieron sus reflexiones sobre el trabajo. Sus palabras nos dieron un impulso importante



EN LA LOCALIDAD SE EXHIBIÓ EL CORTOMETRAJE "EL YATIRI"

para continuar difundiendo el mensaje y la cosmovisión que nos entrega don Homero Altina. De algún modo, sentimos que recibimos la autorización y el respaldo para seguir mostrando y compartiendo esta obra", expresó José Miguel Garrido, del equipo de AricaDoc.

CORTOMETRAJES INTERNACIONALES

Es importante enfatizar que todos los miércoles AricaDoc está difundiendo diversos trabajos regionales, nacionales e internacionales, jornada que continuará este 20 de agosto, con Cortos internacionales, una selección de miradas a otras realidades, todo de carácter gratuito.

Finalmente, destacar que AricaDoc se desarrolla gratuitamente gracias al Programa de Apoyo a Organizaciones Culturales Colaboradoras (PAOCC) del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio y la Municipalidad de Arica; logrando acercar y democratizar el séptimo arte en toda la región.